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Umgeben von der malerischen Umgebung des Nationalparks Hohe Tauern, liegt 
die Wasserfallgemeinde Krimml mit ihren bekannten Krimmler Wasserfällen. 
Die westlichste Ortschaft im Salzburger Pinzgau sowie die umliegende Region  
locken mit attraktiven Sommer- und Winteraktivitäten für Frischluftbegeisterte  
jeden Alters und jeden Sportlichkeitsgrades.

Frischluftkur &  
Bergweltidylle

Wer das Tosen der beeindruckenden Krimmler Wasserfälle bereits 
vor dem Sehen gehört hat und wer seine Blicke auf der Wanderung 
durch die idyllische Bergwelt hat schweifen lassen, kann seine Erleb-
nisse und Impressionen sicherlich eindrucksvoll wiedergeben und 
bestätigen. Diese Erinnerungen machen keinen Unterschied zwischen 
Bergaffinen, Klettergämsen oder Wellnesssuchenden. Wer bereits Zeit 
in der Wasserfallgemeinde verbracht hat, sich die Lungen mit frischer 
Luft gefüllt und den Kopf dort auslüften ließ, hat es selbst erlebt, wie 
wohltuend und entschleunigend dieser Ort und seine außergewöhn-
liche Umgebung sind. Was Krimml sonst noch alles zu bieten hat? 
Lesen Sie gerne weiter …

Anyone who has ever heard the roar of the impressive Krimml water-
falls before seeing them and who has let their eyes wander on the hike 
though the idyllic mountain surroundings, can certainly reproduce and 
confirm their impressive experiences and impressions. These mem-
ories make no distinction between mountain enthusiasts, climbing 
chamois or wellness seekers. Anyone who has already spent time in 
the waterfall community, filling their lungs with fresh air and letting 
their heads ventilate there, has experienced for themselves how sooth-
ing and decelerating this place and its extraordinary surroundings are. 
What else does Krimml have to offer? Please feel free to read on…

BERGWELTEN 
KRIMML  

ERKUNDEN
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Mai May
Internationale Krimmler Montessori-Tage 
International Montessori Days Krimml

JUNI June
Fest zur SommerSonnenWende, Krimmler Theaterwande-
rung, Alpine Peace Crossing, Gesund- & Aktivprogramm 
Summer Solstice Festival, theatre hike Krimml, Alpine 
Peace Crossing, health & active program

Juli July
Krimmler Dorfmarkt, FallKino Krimml, Konzerte & Feste, 
Gesund- & Aktivprogramm 
Village Market Krimml, Krimml Cinema, concerts & festi-
vities, health & active program

AUGUST
Krimmler Dorfmarkt, FallKino Krimml, Konzerte & Feste, 
Bergmessen, Gesund- & Aktivprogramm 
Village Market Krimml, Krimml Cinema, mountain mass/ 
mountain church services, health & active program

SEPTEMBER
Krimmler Bauernherbstfest mit Bauernmarkt,  
Gesund- & Aktivprogramm 
Farmers’ autumn festival/ fall festival Krimml with  
farmers market, health & active program

OKTOBER October
Internationaler Wasserfall-Lauf 
International waterfall run

Krimml  
Highlights

2024Die Krimmler  
Event Highlights

Dieser Blick auf die majestätische Berglandschaft, den beeindruckenden Wasserfall und die spürbare Grundent-
spannung in dieser harmonischen Gemeinde wird auch Sie inspirieren. Zusätzlich zu einem breiten Angebot an 
Aktivitäten tragen zahlreiche kulturelle Highlights, traditionelle Feste und Sportevents dazu bei, dass der Begriff
„Aktive Erholung“ neu geprägt wird. Ob Sie auf dem Krimmler Dorfmarkt shoppen, im FallKino Krimml filmische 
Höhepunkte erleben, an Festen und Veranstaltungen die gelebte Tradition genießen oder internationale Spitzen-
athleten beim Wasserfall-Lauf anfeuern - ein Highlight folgt dem nächsten.
Um sicherzustellen, dass Sie keines davon verpassen, haben wir eine kompakte Übersicht für Sie vorbereitet.
Weitere Informationen zu unseren Events finden Sie auf www.krimml.at oder im Tourismusverband Krimml selbst.

This view of the majestic mountain landscape, the impressive waterfall, and the palpable sense of tranquility in 
this harmonious community will also inspire you. In addition to a wide range of activities, numerous cultural high-
lights, traditional festivals, and sports events contribute to redefining the concept of “active relaxation.” Whether 
you’re shopping at the Krimml Village Market, experiencing cinematic highlights at FallKino Krimml, savoring the 
lived tradition at festivals and events, or cheering on international top athletes at the Waterfall Run, one highlight 
follows another.  
To ensure that you don’t miss out on any of these, we have prepared a concise overview for you. For more infor-
mation about our events, please visit www.krimml.at or inquire at the Krimml Tourist Association itself.

Bereits nach nur wenigen Stunden in Krimml können Sie eine  
erste Veränderung an sich selbst verspüren. Der Geist wird klarer,  
die reine Luft entfaltet ihre heilende Wirkung und ein zufriedenes  
Gefühl der Unbeschwertheit breitet sich aus. Wir hier dürfen  
das Alltag in Krimml nennen, während andere auf Urlaub anreisen.
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Hoch hinaus 
 Im Nationalpark

Tauchen Sie ein in den Nationalpark Hohe Tauern: Blühende Bergwiesen, 
urige Almhütten und malerische Kapellen, köstliche Almprodukte, frische 
Bergluft und absolute Abgeschiedenheit zeichnen dieses traditionelle Bild 
einer Landschaft, die es wert ist, haltzumachen und die unvergleichliche 
Kraft der Natur auf sich wirken zu lassen!

Immerse yourself in the Hohe Tauern National Park: blooming mountain 
meadows, rustic alpine huts and picturesque chapels, delicious products, 
fresh mountain air, and complete seclusion paint this traditional image of 
a landscape that is worth stopping for, allowing the unparalleled power of 
nature to work its magic on you!

Hütten tipp
Warnsdorfer Hütte 
2.336 m 
 
Venedigergruppe, ÖAV Sektion Warnsdorf/
Krimml, www.warnsdorferhuette.at

 
Herrlich gelegen am Rande des Krimmler-
kees mit Blick auf zahlreiche 3.000er.  
Bewirtschaftungszeit von Mitte Juni bis 
Ende September. 
 
Beautifully located on the edge of the 
Krimmlerkees with a view of numerous 
3,000-meter peaks. Management period 
from mid-June to the end of September.

Zittauer Hütte 
2.328 m 
 
Zillertaler Alpen, ÖAV Sektion Warnsdorf/
Krimml, www.zittauerhuette.at

 
Befindet sich unmittelbar des unteren Wild-
gerlossees, einem der größten Bergseen 
im Nationalpark Hohe Tauern. Bewirtschaf-
tungszeit von Mitte Juni bis Mitte Oktober.
 
Located directly on the lower Wildgerlos-
see, one of the largest mountain lakes in 
the Hohe Tauern National Park. Manage-
ment period from mid-June to mid-October.

TIPP: Hohe Tauern  
Panorama Trail 
 

Weitwandern von den Krimmler Wasserfällen bis  

ins Tal der Almen – 275 km in 17 Etappen.

Der „Hohe Tauern Panorama Trail“ verspricht ein außergewöhn-
liches Weitwandererlebnis. Die ersten drei Etappen führen Sie 
durch die atemberaubende Berglandschaft der Zillertal Arena.

Long distance hiking from the Krimml Waterfalls  

to Hüttschlag - 275 km in 17 stages.

The “Hohe Tauern Panoramia Trail” promises exceptional long- 
distance hiking experiences. The first three stages lead you through 
the breathtaking mountain landscape of the Zillertal Arena.
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PANORAMA WEG

START

PANORAMA TRAIL

HOHE TAUERN

START 

TAUERNRADWEG

PANORAMA WEG

KRIMMLER ACHE

KRIMMLER WASSERFÄLLE

Fallhöhe 380 m

Auqazenarium

Wasserfallzentrum

Haus des Wassers

Klettergerüst

Aquapark

Kneipp-Anlage

Kneipp-Anlage

Aquamax

Aqua-Tischfussball

Wassergirlande

KRIMMLER WASSERWELTEN
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Krimmler 
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Richtung Tirol / Zillertal / Wildgerlostal

Fußgängerweg

Weg zum 
Wasserfall

HOCHKRIMML
1.640 m

1.100 m

WASSERFALL-GEMEINDE
KRIMML 

Plattenkogel
2.040 m

Krimml.
wirkt

WASSERFÄLLE UND

ERLEBNISWELTEN
www.krimml.at

Wanderweg Radweg

E-Ladestation

Badeplatz

Bushaltestelle

Mautstelle

Wasserfall-Taxi

Hütte, Gasthof,
Restaurant

E-Bike Ladestation

ParkplatzP

Toiletten

AussichtskanzelnEintritt, Tickets

Infomartion

barrierefreie
Toilette

WC

Sportshop

Krimmler 
Denkwerkstatt

Bankomat, Bank

Supermarkt

Tourismusbüro
Hohe Tauern Health

Wasser, Action, 
Erlebnisse
Tauchen Sie ab in die Krimmler Welt voller Erholung, unvergesslichen 
Naturerlebnissen und Aktivitäten für die ganze Familie. Erleben Sie die 
Wasserfestspiele, entdecken Sie Kultur, Brauchtum, Land und Leute.  
Für reichlich Action ist auch gesorgt: ob Sport, Kinderprogramm oder 
Bikespaß - in Krimml ist nahezu alles möglich!

KRIMML  
WATERS 

GPS Multimedia Water Guide

Free Download on locandy

Wasser.Fest.Spiele.Krimml
Täglich von Mai bis Oktober: Genießen Sie die beeindruckende Show und die gelungene 
Komposition aus Wasser, Licht und klassischer Musik mit brillierendem Blick auf Europas 
größte Wasserfälle.

Daily from May to October: Delight in the impressive spectacle and the enchanting  
composition of water, light, and classical music with a dazzling view of Europe’s  
largest waterfalls.

ACTION IM TAL
Nicht nur der Berg ruft mit großartigen Erlebnissen und Bewegungsmöglichkeiten, das 
Angebot im Tal kann sich ebenfalls sehen lassen. Ob Kneipen in der Anlage, Schwimmen 
im beheizten Schwimmbad, Fischen, Radeln, Tennis oder Beachvolleyball, Minigolf oder 
sogar Asphalteisstockschiessen - in Krimml gibt’s eine Menge Action für jede Altersklasse.

Not only the mountains beckon with great experiences and opportunities for physical activi-
ty, but the offerings in the valley are also worth exploring. Whether it’s strolling through the 
area, swimming in the heated pool, fishing, playing tennis or beach volleyball, mini golf, or 
even trying your hand at asphalt curling, Krimml offers plenty of action for all age groups.

RADBEGEISTERTE AUFGEPASST
Krimml auf dem Fahrrad entdecken? Hier dreht sich alles um den Spaß auf zwei Rädern: 
Einerlei, ob Sie Mountainbiken bevorzugen, eine gemütliche Tour mit dem E-Bike machen 
möchten oder locker auf dem 330 km langen Tauernradweg radeln – es gibt keine bessere 
Art, die Region zu erforschen und gleichzeitig dabei Fitness zu steigern!

Discovering Krimml by bike? It’s all about the fun on two wheels here: Whether you prefer 
mountain biking, want to take a leisurely ride on an e-bike, or enjoy a relaxed cycle along 
the 330 km long Tauern Cycle Path – there’s no better way to explore the region while 
boosting your fitness at the same time!

KINDERPARADIES KRIMML
Mutig, abenteuerlustig – Kind sein! Mit staunenden Augen die Bergwelt und alle weiteren 
Wunder Krimmls entdecken, spielen und mit Spaß und gestilltem Wissensdurst im Gepäck 
abends ins Bett fallen.

Courageous, adventurous – simply being a child! Discover the mountains and all the other 
wonders of Krimml with amazed eyes, play and fun, falling into bed in the evening with  
a quenched thirst for knowledge.

Die Krimmler Denkwerkstatt 

Infos über Workshops, Veranstaltungen sowie die kostenlose Nutzung einer 
Büroinfrastruktur während Ihres Urlaubes erhalten Sie im Tourismusbüro.

Get information about workshops, events, and use the free office facilities 
during your vacation at the tourist office.

TIPP: WasserWelten Krimml
Geöffnet von Mai bis Oktober! Erleben Sie das Element Wasser in seiner ganzen 
Vielfalt vom Wasserfallzentrum über das Haus des Wassers bis zum Aquapark.
wasserwelten-krimml.at

Open from May to October! Experience the element of water in all its diversity 
from the Waterfall Center to the House of Water and the Aquapark.
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Heilmittel  
WASSEr

Auf- und Durchatmen für Asthmatiker und Allergiker: In mehreren wissenschaftlichen Studien wurde belegt, dass ein Aufenthalt an 
den Wasserfällen Asthma und Allergien verringern kann! Die gesundheitsfördernde Wirkung des Sprühnebels der Krimmler Wasserfälle 
wurde weltweit erstmals von der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität Salzburg medizinisch untersucht. Die wissenschaftlich 
belegten, natürlichen Heilqualitäten im Nahbereich der Wasserfälle bieten besonders Asthmatikern eine willkommene Möglichkeit zum 
Aufatmen und bewirken längerfristige Beschwerdefreiheit. Ohne Beipackzettel und Nebenwirkungen! Die außergewöhnlichen, natür-
lichen Heilvorkommnisse des Sprühnebels nutzt das Hohe Tauern Health für maßgeschneiderte Therapieangebote und eröffnen den 
Betroffenen völlig neue Optionen. 1967 wurden die Wasserfälle vom Europarat mit dem Europäischen Naturschutzdiplom ausgezeichnet.

A relieving breath for asthmatics and allergy sufferers: Several scientific studies have shown that spending time at the Krimml Waterfalls 
can reduce asthma and allergies! The health-promoting effects of the spray mist from the falls were medically examined for the first time 
in the world by the Paracelsus Medical Private University in Salzburg. The scientifically proven, natural healing qualities in the vicinity 
of the waterfalls offer, asthmatics in particular, a welcome opportunity to breathe a sigh of relief and ensure long-term freedom from 
symptoms - without package insert and side effects! The Hohe Tauern Health uses the extraordinary, natural healing properties of the 
spray mist for tailor-made therapy offers and opens up completely new options for those affected. In 1967 the falls were awarded the 
European Nature Conservation Diploma by the Council of Europe.

Wassermengen aus einer Fallhöhe von 380 Metern machen die Krimmler Wasserfälle  
zu den größten Wasserfällen Europas und auch zum fünfthöchsten Fällen der Welt.  
Das tosende Naturwunder wurde offiziell als Ort für nachhaltige Linderung anerkannt 
und gilt als natürliches Heilmittel für Atemwegserkrankte und Allergiker.

Aktuelle Informationen zur natürlichen Aerosol-Inhalationstherapie 
mit geführten Therapiestunden, einer Atemschule, themen bezogenen 
Workshops, Lungenfunktionsmessung, Atemgasanalysen, begleiten-
den Beratungs gesprächen uvm. bietet die Gesundheitsinitiative 
Hohe Tauern Health! Die dafür speziell ausgerichteten allergiker-
gerechten Betriebe finden Sie im Häuserkatalog „Wohnen in 
Krimml“, auf www.krimml.at oder www.hohe-tauern-health.at.

The health initiative “Hohe Tauern Health” provides up-to-date 
information on natural Aerosol inhalation-therapy with guided ther-
apy sessions, a respiratory course, thematic workshops, pulmo-
nary function measurements, respiratory gas analyses, associated 
consultations and much more! You will find the enterprises specif-
ically oriented towards allergy suffers in the accommodations cat-
alogue “Wohnen in Krimml” (“Living in Krimml”) at www.krimml.at 
or www.hohe-tauern-health.at.
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Winterzauber 
Krimml

Die Ankunft in Krimml im Winter gleicht oftmals dem Eintauchen in ein echtes Wintermär-
chen. Die imposanten Berggipfel rahmen eine Szenerie ein, die von wohltuender Stille und 
magischer Schönheit durchdrungen ist. Bilder und Erinnerung für die Ewigkeit! Genießen 
Sie traumhafte Pisten und herrliche Loipen, die sich Ihnen zu Füßen legen, nutzen Sie 
modernste Bergbahnen, um die Gipfel zu erkunden und erleben Sie die Pracht der ver-
träumte Winterwanderwege. Doch das ist noch nicht alles. Hier gibt es jede Menge Spaß 
und Action bei Après-Ski und Hüttengaudi – und noch viele weitere aufregende Aben-
teuer, die darauf warten, entdeckt zu werden.

Arriving in Krimml in winter often resembles stepping into a true winter fairy tale. The 
imposing mountain peaks frame a scenery permeated by soothing silence and magi-
cal beauty. Images and memories to last a lifetime! Enjoy dreamy slopes and splendid 
cross-country trails at your feet, make use of state-of-the-art cable cars to explore the 
summits, and experience the splendor of the enchanting winter hiking paths. But that’s 
not all. Here, there’s plenty of fun and action with après-ski and hut revelry – and many 
more thrilling adventures waiting to be discovered.

Es ist kaum zu glauben, doch zuweilen raubt einem  
die Winterpracht der Krimmler Bergwelt sprichwörtlich 
den Atem. Jene majestätische Landschaft, die im Sommer 
die Wasserfallgemeinde umgibt, ist bereits beeindruckend 
genug, mit ihren sanften, grünen Hügeln und den schrof-
fen Bergmassiven. Doch im Winter hüllt sie sich in einen 
funkelnden Mantel aus reinem Weiß, und die gesamte 
Region verwandelt sich in ein schimmerndes Wunderland 
der Kälte!

13KRIMML.AT12



Pisten Spass  
Auf  
150 km

Krimml-Hochkrimml ist DER Ort, um den Winter in vollen 
Zügen zu genießen und sich sportlich richtig auszutoben. 
Als Teil des größten Skigebiets im Zillertal und dem Pinz-
gau, ist es von 30 Dreitausendern umgeben und einem 
fesselnden Fernblick. Wintersport pur auf 11 km schwarze, 
87 km rote und 46 km blaue Pisten.

Krimml-Hochkrimml is THE place to fully embrace winter 
and indulge in sports to your heart’s content. As part of the 
largest ski area in the Zillertal and Pinzgau regions, it is 
surrounded by 30 peaks over three thousand meters high 
and offers captivating panoramic views. It’s a haven for 
winter sports enthusiasts with 11 kilometers of black runs, 
87 kilometers of red runs, and 46 kilometers of blue runs.

winter facts
» 150 Pistenkilometer mit grenzenlosem Skispaß  
 in der Zillertal Arena
» 700 m langer Funpark
» 52 Liftanlagen
» moderne Beschneiungssysteme für ideale Pistenverhältnisse  
 und Schneequalität
» Kostenloser Skibus in die Zillertal Arena und Skiarena Wildkogel
» Kartenverbund mit der Skiarena Wildkogel
» 2 Naturrodelbahnen
» 31 Hütten und Schneebars
» Arena Märchenwiese in der Ortsmitte
» Höhenloipen
» 2 Wintersportschulen für alle Wintersport-Begeisterten:
 Alpin-, Carving-, Snowboard-, Langlauf- und Kinderskikurse
» 5 Sportgeschäfte bieten ein vielfältiges Angebot
 vom Carving Ski bis zu Alternativ(winter)sportarten

» 150 kilometers of slopes with limitless skiing fun  
 in the Zillertal Arena
» A 700-meter-long fun park
» 52 ski lift facilities
» modern snowmaking systems for ideal slope conditions  
 and snow quality
» free ski bus to the Zillertal Arena and Skiarena Wildkogel
» interconnected lift pass with Skiarena Wildkogel
» 2 natural toboggan runs
» 31 huts and snow bars
» kids fairy meadow arena in the town center
» high-altitude cross-country ski trails
» 2 winter sports schools for all winter sports enthusiasts, offering Alpine,  
 Carving, Snowboard, Cross-country, and children’s skiing courses
» 5 sports shops providing a diverse range of equipment,  
 from carving skis to alternative winter sports

Märchenwiese

Krimml

ab Weihnachten täglich

kostenloser Skispaß für die 

Kleinen mitten im Ort
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Wintermärchen 
Abseits der Pisten 
 Bewegung und Romantik bei Tag und Nacht

In Krimml finden Sie mühelos Ihr persönliches Winterparadies,  
ganz gleich, ob Sie lieber im Tal verweilen oder die Gipfel erklimmen 
möchten. Jenseits der Skipisten warten ebenfalls wunderbare Tag-  
und Nacht-Erlebnisse und Abenteuer auf Sie. Gehen Sie auf Skitouren, 
wandern Sie durch die verschneite Landschaft mit Schneeschuhen, 
machen Sie romantische Kutschenfahrten durch die verträumten Winter-
wälder oder gleiten Sie beim Langlaufen durch die sanften Täler.

Fans und Anhänger der Winterwanderungen und Erkundungstouren können Schmuck-
stücke und Juwelen der Region auf über 15 km Winterwegen erleben. Tief verschneite 
Wälder, oder die teilweise vereisten, berühmten Krimmler Wasserfälle, die im Winter eine 
ganz besondere Anmut darbieten, laden zum Spazieren und Wahrnehmen ein. Wenn Sie 
die Gelegenheit haben, sollten Sie unbedingt an einer der Fackelwanderungen zu den 
Wasserfällen teilnehmen! In der warmen Umarmung des brennenden Feuers verwandelt 
sich die Umgebung um die Wasserfälle in einen magischen Winterwald und der Schnee, 
der das Licht reflektiert, erzeugt eine außerordentliche Atmosphäre. Wenn dann noch eine 
Gruppe einheimischer Blasmusiker an den tief verschneiten Wasserfällen auf Sie wartet, 
ist die Stimmung einfach perfekt. Für manche ist es perfekt, in eine Decke gekuschelt von 
einem Pferdeschlitten durch die funkelnde Schneelandschaft gezogen zu werden. 

Winter hiking enthusiasts and explorers will discover a plethora of treasures in the region 
through over 15 kilometers of winter hiking trails. Deeply snow-covered forests and the 
partially frozen, renowned Krimml Waterfalls, which takes on a special charm in winter, 
invite you to take leisurely walks and immerse yourself in the surroundings. If you have 
the opportunity, be sure to join one of the torchlight hikes to the waterfalls. In the warm 
embrace of the blazing fire, the area around the waterfalls transforms into an enchanted 
winter forest, and the snow reflecting the light creates an exceptionally beautiful  
atmosphere. And when a group of local brass musicians awaits you at the snow-covered 
waterfalls, the ambiance becomes simply perfect. For some, perfection is being snuggled 
under a blanket while being chauffeured in a horse-drawn sleigh. 
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Mehr Action  
für alle 
Langlaufen, Rodeln, Schneeschuhe & Co.

Für diejenigen, die nach mehr Aufregung suchen, bietet sich ein 
Besuch der beiden beleuchteten Naturodelbahnen an. Während 
des Aufstiegs können Sie die Stille der Natur genießen und nach 
einer Stärkung am Startpunkt der Bahn den Adrenalinkick der 
Abfahrt spüren! 

Langlaufbegeisterte lieben die Langlaufarena Hochkrimml auf 
1.600 m Höhe mit seiner Anbindung an die 100 km lange Pinzgau-
Loipe im Tal. Ganzheitliches Cardiotraining für manche, bieten die 
vielen Loipenkilometer ideale Möglichkeiten, um Ihren Körper zu 
verwöhnen und gleichzeitig die Schönheit der Schneelandschaft 
zu erleben. Für Traditionalisten steht eine Runde Eisstockschießen 
auf dem Programm. In geselliger Runde und mit einem wärmen-
den Glühwein oder heißen Tee können Sie Ihre Treffsicherheit 
unter Beweis stellen. 

Ein sehr beliebtes Highlight ist die kostenfreie Arena Märchen-
wiese für unsere jungen Gäste, mitten im Ortszentrum. Ihre Kinder 
können sich auf den Zauberteppich, fabelhafte, fantasievolle 
Wesen und vieles mehr freuen. Um es zusammenzufassen: Krimml 
ist abwechslungsreich und immer eine Reise wert! - dieser ganz 
besondere Ort im Herzen des Nationalparks Hohe Tauern.

For those seeking more excitement, a visit to the two illuminated 
natural toboggan runs is a great option. During the ascent, you can 
enjoy the tranquility of nature, and after refueling at the starting 
point of the track, you can feel the adrenaline rush of the descent!

Cross-country enthusiasts love the Langlaufarena Hochkrimml at 
an elevation of 1,600 meters, with its connection to the 100-kilo-
meter-long Pinzgau cross-country trail in the valley. With many 
kilometers of trails, it offers comprehensive cardio training for 
some, providing ideal opportunities to pamper your body while 
experiencing the beauty of the snowy landscape. For traditional-
ists, there’s a round of curling on the program. In a social setting 
and with a warming glass of mulled wine or hot tea, you can 
demonstrate your accuracy. 

A very popular highlight is the free Arena Märchenwiese/ fairy 
meadow for our young guests, located in the heart of the town 
center. Your children can look forward to the magic carpet, fab-
ulous and imaginative creatures, and much more. In summary, 
Krimml is diverse and always worth a visit! - this very special 
place in the heart of the Hohe Tauern National Park.

» über 15 km geräumte Winterwanderwege 
» romantische Fackelwanderung  
 zu Europas größten Wasserfällen
» Langlaufen in Hochkrimml
» Eisstockschießen mit Familie und Freunden
» Pferdeschlittenfahrten und Wildtiere beobachten
» geführte Schneeschuhwanderungen und Skitouren 

» over 15 kilometers of cleared winter hiking trails
» romantic torchlight hike to Europe‘s largest waterfalls
» cross-country skiing in Hochkrimml
» ice stick shooting/ curling with family and friends
» horse-drawn sleigh rides and wildlife watching
» guided snowshoe hikes and ski tours

 Winteraktivitäten 
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HERZLICH
WILLKOMMEN

krimml.at

Tourismusbüro Krimml · A-5743 Krimml 
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